

## VC Auffahrtstour: Rekordbeteiligung bei Traumwetter

Bereits zum vierten Mal fand der jährliche Auffahrtsausflug des Velo-Club Hägglingen statt. 23 Teilnehmer setzten um 10 Uhr morgens ihre Bikes in Bewegung in Richtung Sursee. Schon bald verzogen sich die Nebelschwaden und der stahlblaue Himmel kam zum Vorschein. Die Strecke führte ins Seetal und stieg via Leutwil auf den Homberg-Hochwacht, Nach einem Teller Spaghetti und anschliessender Besteigung des Aussichtsturms auf der Hochwacht folgte eine anspruchsvolle Abfahrt nach Reinach. Weiter wurden der Stierenberg und der Buttenberg nacheinander erklommen. Deutlich über 1000 Höhenmeter bewältigten die Teilnehmer, und so konnte die

anschliessende Abfahrt nach Geuensee umso mehr genossen werden. Schon bald war der Campingplatz in Mauensee und damit die Unterkunft erreicht.

Nun hiess es Zimmer beziehen, duschen und sich bereitmachen für das Abendessen, denn schon bald führen auf dem Parkplatz Herby Rohner und Hedi Schmid mit dem Pizza-Anhänger zu. Nach der kurzen Installation konnten die beiden bereits mit der Produktion der Pizzen beginnen. Jede Pizza wurde nach individuellen Wünschen mit Zutaten belegt, und 2-3 Minuten später bereits fixfertig dem Ofen entnommen – sensationell fein!

Es folgte ein gemütlicher Abend, welcher dann doch nicht allzu lange dauern sollte, stand doch noch ein zweiter Tag mit einer ebenso anspruchsvollen Strecke an.

Nach dem Frühstück startete die Gruppe gleich steil hoch nach Zopfenberg in Richtung Burg und Menziken. Durch den Ischlag-Wald ging es nach Mosen, wo ein Mittagshalt auf dem Camping Seeblick

folgte. Danach ging es über Aesch das Gitztobel steil hoch nach Hämikon-Berg, wo der lange Horben-Trail in Angriff genommen wurde, welcher bis nach Boswil führt. Durchs Bünztal retour ging es weiter zum Tierpark Waltenschwil. Dort erwarteten Gerri und wiederum die «Chrampferin» Hedi zum abschliessenden Bräteln. Feine Würste und erfrischende Getränke stärkten die Teilnehmer nochmals, und es wurde resümiert über die verschiedensten Erlebnisse auf der Strecke. Zum Schluss wurde die Feuerstelle gemeinsam aufgeräumt und der Heimweg nach Hägglingen gemeinsam bewältigt. Pünktlich um 18 Uhr abends kehrte die Truppe zum Schulhausplatz zurück. Es war auch in diesem Jahr ein toller Ausflug und tollen Menschen mit dem gemeinsamen Hobby Mountainbiken. Ein herzlicher Dank gebührt den treuen Helfern Hedi und Gerri Schmid und Herby Rohner für die geniale Unterstützung. Merci tausendmal! msa

